



Julia Kaiser konnte mit ihren Werken an der Arte überzeugen. Bild: pd

## *Julia Kaiser an der Kunstaussstellung in Konstanz*

Vom 22. bis 24. Juli präsentierte die Bildhauerin und Malerin Julia Kaiser ihre aktuellen Werke in der Arte Konstanz. An dieser Kunstaussstellung im Bodensee forum zeigten rund 50 Künstlerinnen und Künstler aus den benachbarten vier Län-

dern ihre jüngsten Positionen zeitgenössischer Kunst.

Die Bilder und Skulpturen von Julia Kaiser wussten die Kunstfreunde sehr zu beeindrucken und so freute sich die Künstlerin über die sehr positive Resonanz. (Anzeige)

Vaterland DO 28.7. 2022 \$ 17